

La SEAAL prend part à une initiative de sensibilisation des écolières

Dossier de la rédaction de H2o
November 2024

La Société des eaux et de l'assainissement d'Alger (SEAAL) a pris part à une initiative sociale novatrice visant à inculquer la culture de la rationalisation de la consommation d'eau aux écolières des écoles primaires. Lancée par les associations Chabab el-Kheir et Kourba United, cette initiative a permis l'installation de robinets à boutons pressoirs à l'école primaire Ferhat Daghmoum dans la commune de Magharia (Alger). À travers l'installation de ces robinets, la société veut inculquer à la jeune génération la culture de la rationalisation de la consommation d'eau.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica